

威勢よく

から福豆、菓子

かれ、
けた。境内は福を求め
女らが
る人たちがでにぎわっ
子を投
た。

襦まじもを身に着けて厄
よけのおはらいを受け
た年男と年女らは、升

に入った福豆や菓子を
参拝者に向け威勢よく
投げた。

地域住民のほか、近
くの元総社小の子ども
たちも訪れ、福をつか
もつとビニール袋を掲
げて手を伸ばした。菓
子を手にした児童は満
足そうな笑顔を浮かべ
ていた。

高崎の仁叟寺

高さ8メートルから投げる

「こっち」と大きな声を上げ袋を掲げる子ども
—前橋・総社神社

高崎市吉井町の仁叟
寺(渡辺啓司住職)の
大節分会が3日、同寺
で開かれた。文殊菩薩
が祭られている高さ8
メートルの文殊堂から福豆や
福餅が次々と投げら
れ、大勢の参拝者がわ
れ先にと手を伸ばし
た。

文殊堂には来賓が並



び「皆さんに幸せが訪
れるように心を込めて
投げます」と意気込ん
だ。渡辺住職の「福を
たくさん持ち帰って」
という呼び掛けを合図
にラーメンや座布団、
伊香保温泉宿泊券など



福を目掛けて
手を伸ばす参
拝者 高崎・
仁叟寺

特別賞が当たる
カラーボールも
投げられた。

豆まきの後
は、甘酒の振る
舞いや大福引き
抽選会、古いだ
るまや札のおた

き上げも行われ、老若
男女でにぎわった。

着ぐるみ向け
力いっぱい

高崎・群馬商工会
12園を訪問
高崎市群馬商工会青

鬼法楽

鬼法楽



たいまつや刀

年部
は3
町地
保育
の着
が節

高崎の仁叟寺 高さ8メートルから投げる

高崎市吉井町の仁叟寺(渡辺啓司住職)の大節分会が3日、同寺で開かれた。文殊菩薩が祭られている高さ8メートルの文殊堂から福豆や福餅が次々と投げられ、大勢の参拝者がわれ先にと手を伸ばした。

文殊堂には来賓が並び「皆さんに幸せが訪れるように心を込めて投げます」と意気込んだ。渡辺住職の「福をたくさん持ち帰って」という呼び掛けを合図にラーメンや座布団、伊香保温泉宿泊券など特別賞が当たるカラーボールも投げられた。

豆まきの後は、甘酒の振舞いや大福引抽選会、古いだるまや札のおたき上げも行われ、老若男女でにぎわった。